



Weihnachten in den Ardennen

Weihnachten, das ist die Zeit des Schnees, der Tannenbäume, der Geschenke... Und es ist die Zeit des geselligen Beisammenseins. Anlässlich dieses Festes werden viele Veranstaltungen in den Luxemburger Ardennen organisiert, auf denen man unvergessliche Momente mit Familie und Freunden verbringen kann. Hier werden Ihnen einige Highlights präsentiert. Lassen Sie sich von der Magie Weihnachtens in den Ardennen verzaubern!

Christmas in the Ardennes

Christmas is the time of snow, decorated trees, gifts ... And it's also a time of cozy get-togethers. On the occasion of this feast, many events are organized in the Luxembourg Ardennes, where you can spend unforgettable moments with your family and friends. Some highlights are presented on the following pages. Let yourself be enchanted by the magic of Christmas in the Ardennes!



30.11.2012 Wiltz

Weihnachtsmarkt • Christmas Market

Weihnachtsmarkt im Innenhof des Wiltzer Schlosses. Verschiedene Ausstellungs- und Verkaufsstände mit Geschenken, kulinarischen Spezialitäten und Getränken. Ab 17:00.

Christmas market in the courtyard of the castle of Wiltz. Various exhibition and sale stands with gifts, culinary specialties and drinks. From 17:00.

⇒ www.touristinfowiltz.lu • Tel.: +352 95 74 44

01.12.2012 ⇒ 06.01.2013 Esch-sur-Sûre

101 Chrëschtbeemercher

Neues, innovatives Projekt „101 Chrëschtbeemercher“ (101 Weihnachtsbäume) in dem charmanten Städtchen Esch-Sauer. An diesem Wettbewerb um die schönsten und originellsten Weihnachtsbäume kann jeder teilnehmen. Die Weihnachtsbäume werden im Städtchen ausgestellt.

New, innovative project "101 Chrëschtbeemercher" (101 Christmas trees) in the charming village of Esch-sur-Sûre; a Christmas tree competition in which everyone can participate. The Christmas trees are displayed throughout the village.

⇒ www.esch-sur-sure.lu • Tel.: +352 621 62 21 23

07.12 ⇒ 09.12.2012 Ettelbruck

Weihnachtsmarkt • Christmas Market

Weihnachtsmarkt in der Fußgängerzone in Ettelbrück. Christmas market in the pedestrian zone of Ettelbruck.

⇒ www.ettelbruck-info.lu • Tel.: +352 81 20 68

08.12 & 09.12.2012 Vianden

Weihnachtsmagie • Christmas Magic

Weihnachtsmarkt im magischen Rahmen des Schlosses Vianden. Geöffnet von 10:00 bis 18:00.

Christmas market in the magical setting of the castle of Vianden. Open from 10:00 till 18:00.

⇒ www.castle-vianden.lu • Tel.: +352 83 41 08 -1

08.12 & 09.12.2012 Esch-sur-Sûre

Weihnachtsflohmarkt • Christmas Flea Market

Geöffnet von 10:00 bis 17:00.

Open from 10:00 till 17:00.

⇒ www.esch-sur-sure.lu • Tel.: +352 621 62 21 23

09.12.2012 Clervaux

Weihnachtsmarkt • Christmas Market

Die zahlreichen Stände des Weihnachtsmarktes im Zentrum von Clervaux bieten ein reichhaltiges und vielfältiges Angebot an selbstgemachten Geschenken, Pralinen, Weihnachtsgebäck, hausgemachten Likören, Marmeladen und vielem mehr. Geöffnet von 10:00 bis 20:00.

The many stalls of the Christmas market in the center of Clervaux offer a rich and diverse range of homemade gifts, chocolates, Christmas cookies, homemade liqueurs, jams and much more.

Open from 10:00 to 20:00.

⇒ www.nordi.lu

09.12.2012 Boulaide

Weihnachtsmarkt • Christmas Market

⇒ www.musikgemengbauschelt.lu

15.12 & 16.12.2012 Diekirch

Weihnachtsshopping • Christmas Shopping

Die Geschäfte in der Fußgängerzone Diekirchs haben samstags von 11:00 bis 17:00 und sonntags von 14:00 bis 18:00 geöffnet.

The shops in the pedestrian zone of Diekirch are open on Saturday from 11:00 till 17:00 and on Sunday from 14:00 till 18:00.

⇒ www.ucd.lu

30.11 ⇒ 24.12.2012 Luxemburg-Stadt • Luxembourg City

Weihnachtsmarkt • Christmas Market

⇒ www.winterlights.lu



20.12.2012 Ettelbruck

Candle Night

Weihnachtliche Stimmung von 18:00 bis 22:00. Mehrere Open-Air-Konzerte in der Fußgängerzone und Verteilung von Süßigkeiten und Bonbons. Die Geschäfte haben bis um 22:00 geöffnet.

Christmas atmosphere from 18:00 till 22:00. Open-air concerts in the pedestrian zone – distribution of candies and sweets. The shops are open till 22:00.

⇒ www.ettelbruck-info.lu • Tel.: +352 81 20 68

20.12.2012 Diekirch

Nachts-Shopping • Night Shopping

Die Geschäfte haben bis 21:00 geöffnet.

Shops open till 21:00.

⇒ <http://tourisme.diekirch.lu> • Tel.: +352 80 30 23

22.12 & 23.12.2012 Diekirch

Weihnachtsmarkt • Christmas Market

Weihnachtsmarkt in der Fußgängerzone in Diekirch.

Geöffnet von 11:00 bis 18:00.

Christmas market in the pedestrian zone of Diekirch.

Open from 11:00 till 18:00.

⇒ www.ucd.lu

23.12.2012 Ettelbruck

Christmas Shopping

Die Geschäfte in der Fußgängerzone in Ettelbrück haben am Sonntag vor den Festtagen geöffnet. Die ideale Gelegenheit um noch letzte Weihnachtseinkäufe zu erledigen.

On the last Sunday before Christmas, the shops in the pedestrian zone of Ettelbruck are open. The ideal opportunity to do some last minute Christmas shopping.

⇒ www.ettelbruck-info.lu • Tel.: +352 81 20 68

